

# Es führt mich in die Dunkelheit

## Die blutige Entscheidung

Von RoyalFool

### Prolog: Der sprechende Hut

"Black, Regulus!", wurde ich aufgerufen. Mit vor Aufregung pochendem Herzen entfernte ich mich von den anderen wartenden Erstklässlern und ging auf den Stuhl mit dem sprechenden Hut zu. Ich wusste, in welchem Haus meine Eltern mich gerne sehen würden und auf der Zugfahrt nach Hogwarts hatte mein großer Bruder mit seinen neuen Freunden versucht, mich von Gryffindor zu überzeugen.

"Ah, wieder ein Black!", säuselte die Stimme des Hutes auf meinem Kopf. Oder vielmehr in meinem Kopf?

"Normalerweise gehören Mitglieder deiner altherwürdigen Familie ohne Zweifel nach Slytherin...", rekapitulierte er weiter. "Ja!", antwortete ich hastig. "Aber möchtest du denn nicht mit deinem Bruder in einem Haus sein?", fragte er stichelnd. "Schon, aber..." Ich wand mich unruhig unter dem großen, schweren Hut, der mein ängstliches Gesicht vor den gaffenden Blicken der anderen Schüler abschirmte.

"Huh, bei deinen Eltern war es eindeutiger und auch bei Sirius hätte ich keinen Augenblick gezögert, wenn er nicht so trotzig gewesen wäre! Bei dir aber, Regulus... Deine Eltern haben sich sicher Gedanken bei der Namensgebung gemacht! Ich sehe das Herz eines kleinen Löwen in dir!", murmelte die Stimme des alten Hutes weiter.

"Aber ich will meine Eltern nicht enttäuschen!", entgegnete ich. "Oh, traditionsbewusst und du würdest alles für deine Familie tun! Da bleibt nur eins... SLYTHERIN!"